

JUNTA DIRECTIVA

[Febrero 2024]

Andrea Deodato

- Presidencia

Ricard Cots Torrelles

- Secretaría, Investigación y Redes

Laura Maeso

- Tesorería y vocal Sur

Nicoletta Radatta

- Vocal de Comunicación

Maria José García Egido

- Vocal de Norte

Raquel Albano Villar

- Vocal

Andrea Deodato

Mi vida profesional comienza en Argentina. He estudiado Educación y Psicología Social y realizado formación continua, principalmente, en Ecología y Medioambiente.

Ya en España, hacia el 2010 conocí la labor de Justicia Alimentaria a través de redes. Ahí comienza mi interés por sus investigaciones y su labor vinculada a la Soberanía Alimentaria Global.

Hacia 2014 comencé activamente como voluntaria en la delegación de Madrid y fue en 2019 cuando di un salto mayor en mi compromiso con la organización como vocal de RRHH en la Junta Directiva.

Ricard Cots Torrelles

Estudié Ingeniería Técnica Agrícola en la Universidad Politècnica de Barcelona y después el ciclo superior, Ingeniería Agrónoma, en la Universitat de Lleida. A pesar de mi formación profesionalmente me he dedicado en el mundo de la cartografía, los mapas y los datos espaciales, un mundo que descubrí los últimos años de la carrera, que me apasionó y he tenido la suerte de poder desarrollar profesionalmente. No he perdido nunca, pero, el interés por la agricultura.

Colaborar como voluntario de Justicia Alimentaria me ha ayudado a desarrollar una mirada crítica e informada no únicamente sobre los sistemas de producción sino a todo el sistema alimentar en su conjunto. Soy voluntario desde el 2007 y formo parte de la Junta directiva desde el año 2017.

Laura Maeso

Estudié Ciencias Ambientales en la Universidad Autónoma de Madrid. Profesionalmente me he dedicado al mundo de la Educación para el Desarrollo y la Cooperación Internacional. Durante mis estudios en el Máster de Desarrollo Rural Territorial de la Universidad de Córdoba en 2011, conocí la organización y me uní a su voluntariado. Desde 2018 soy parte de la Junta Directiva.

Maria Jose Garcia Egidio

Estudié Veterinaria en Córdoba y me vinculé a Justicia alimentaria en la época de estudiante, aunque por circunstancias profesionales /personales mi voluntariado fluctuó durante estos años , profesionalmente me enfoque en el ámbito de salud pública y estoy en Junta directiva desde hace más de cuatro años encargada de la vocalía norte.

Nicoletta Radatta

Estudié Diplomacia y Relaciones Internacionales en la Universidad de Bolonia, profesionalmente me he dedicado al mundo de la enseñanza y mi voluntariado en Justicia Alimentaria empezó en 2019 en la delegación de Catalunya para seguir en el equipo de la delegación vasca. Colaboré en los preparativos y ejecución de GOZO II y organicé el viaje-gira que la delegación vasca realizó a Italia en el 2022. El compromiso con la Soberanía Alimentaria ha supuesto mi implicación en diferentes movimientos e iniciativas, llevando a todos ellos la identidad de Justicia Alimentaria. Espero que mi residencia en Italia sirva para tejer puentes con organizaciones afines y aportar más al trabajo estratégico. Desde el 2020 formo parte de la Junta Directiva como vocal de comunicación.

Raquel Albano Villar

Estudié Ciencias Biológicas en la Universidad de Alcalá de Henares, realicé el postgrado en Gestión de Espacios Naturales y no he parado de formarme en temas de educación y formación. Mi trayectoria profesional ha estado y sigue estando, vinculada al ámbito de la educación y comunicación ecosocial. Soy voluntaria de Justicia Alimentaria desde 2021, y en 2023 di el salto. Me hice socia y entré a formar parte de la Junta Directiva en verano como vocal.